



しましっこだより

令和2年12月24日
宜野湾市立志真志幼稚園
電話 892-1501

2学期も明日までとなりました。今年度は新型コロナウイルスの影響で8月11日から2学期が開始し、例年より長い期間を過ごしました。2学期前半の子供達の姿から現在の姿を照らし合わせてみると、随分、ひとりひとりの変容を感じます。毎日、幼稚園で夢中になって友達と遊んだり生活したりする中で、遭遇する出来事が一人一人にとっての大切な体験として積み重なっています。

2学期の育ちの振り返りとして写真で紹介します。



8月のジュース屋さんごっこ。
夏野菜も沢山収穫しました。



段ボールを用いてダイナミック
クに遊びを展開しました。



虫への興味関心が日に日に高
まりました。虫との関わりの中
には沢山学びがありました。



大好きなにんじゃランド。
自分たちで安全に気を付
けて遊んでいます。



運動会練習で見た1年生の
種目、玉入れを体験。



「あったらいいな」というもの
を自分たちで作成居心地のよ
い生活空間が出来ました。



自分で考えて作った
手作り絵本を披露。



傾斜を利用し泥団子を転がし
ます。うまく流れるために試行
錯誤を繰り返していました。



24日お楽しみ会に向けて
準備をしています。



本日24日のお楽しみ会の様子です。司会、出し物など、みんなで楽しみました。



3学期に向けて

3学期は、年度まとめの大切な時期となります。園では、これまで身につけてきた集団生活を送る上で必要な習慣の確かめをしながら、スムーズに次学年に入学・進級できるようにしていきたいと思っております。

ご家庭におきましても、特に下記の内容に意識し取り組んでいただきますようお願いいたします。

- ・登園時間を守りましょう（早めの就寝を！）
- ・忘れ物をしないように前日で準備をしましょう。（声かけや最終チェックをお願いします）
- ・身の回りの整理整頓をしましょう。



○ 3学期始業日：令和3年1月5日（火） 弁当 14:00 降園

今学期も幼稚園へのご理解ご協力、ありがとうございました。来年もよろしくお祈りいたします。